

## Gobierno de EPN protege a militares y los absuelve

**Por: Revolución Tres Punto Cero. 03/01/2016**

### Reuniones van y vienen, los 43 siguen sin aparecer.

Luego de que las autoridades habían cancelado una de las reuniones con los padres de los 43 normalistas de [Ayotzinapa](#), finalmente se congregaron los familiares de las víctimas con el secretario de Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong, aunque los estudiantes continúan sin aparecer y el gobierno de Enrique Peña Nieto mantiene una protección al Ejército a quienes absolvió de cualquier posible responsabilidad.

En la reunión que sostuvieron con Osorio Chong, acordaron relanzar las investigaciones en torno al caso Iguala, la cual será realizada por la Unidad Especializada para el Caso Iguala.

“Mañana (este jueves) vamos a tener una reunión con la Unidad, en la que se nos estará informando cuándo se va a iniciar ya la búsqueda y cuáles van a ser los lugares donde se haga”, explicó Vidulfo Rosales, abogado de los padres.

“Ahí se avanzó, (el secretario) dice que tienen plena disposición de buscar, en cuanto la Unidad especializada tenga (definidas) cuáles van a ser estas nuevas líneas de búsqueda y estrategias” añadió el vocero de los padres de los normalistas.

De las cinco exigencias de los padres de familia, sólo recibieron respuesta positiva de la búsqueda de los normalistas y completar la unidad especializada.

Las peticiones relacionadas con las entrevistas a los militares, la autonomía de la Unidad Especializada y extender el mandato indefinido del Grupo Interdisciplinario de Expertos Independientes (GIEI).

“Vemos que sigue habiendo disposición y voluntad política para que el gobierno trabaje en esta ruta que comprende nuevas líneas de investigación, que no nos remiten al basurero de Cocula. Nosotros seguimos argumentando que éste es ya un tema rebasado, que hay nuevas líneas de investigación que tienen que esclarecerse” expusieron los padres de los normalistas.

Por otro lado, Enrique Peña Nieto deslindó al Ejército de responsabilidades y omisiones durante la noche en que se dio la desaparición de los 43 normalistas de Ayotzinapa.

“En ningún momento se tuvo conocimiento (en el 27 Batallón) sobre las intenciones de los policías municipales que estaban actuando para contener a los normalistas de Ayotzinapa. No debe perderse de vista que la información que se tuvo en el momento fue en el sentido de que los normalistas habían robado autobuses y que los policías municipales estaban actuando ante esa situación, dentro de su ámbito de competencia” respondió el mexiquense ante las preguntas del grupo parlamentario del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena).

Para Peña Nieto, la Constitución señala que las Fuerzas Armadas pueden actuar en auxilio de las autoridades civiles, siempre y cuando éstas soliciten el apoyo, lo cual no sucedió la noche del 26 y 27 de septiembre de 2014.

Por ello, el priista volvió a proteger a los militares, a quienes exculpó de cualquier posible omisión en los actos ocurridos en Iguala.

Los normalistas pidieron al poder judicial indague a los militares

Image not found or type unknown

Fuente: <http://revoluciontrespuntocero.com/reuniones-van-y-vienen-los-43-siguen-sin-aparecer-gobierno-de-epn-protege-a-militares-y-los-absuelve/>

Fotografía: hugosadh

**Fecha de creación**

2016/01/03